

Zirndorf, 18.04.2018

## **Ostereiersuche 2018**

An einem schönen Samstag haben wir uns, weil es wieder Zeit für die Ostereiersuche von der DLRG war, in Weinzierlein getroffen.

Zuerst haben wir ein Osternest für unsere Sachen, die wir finden sollten, in einem Pavillon gebastelt.

Danach gingen wir los. Wir haben auf einem Spielplatz lauter kleine Leckereien suchen dürfen.



Das hat Spaß gemacht! Dann gingen wir zurück zum Pavillon. Dort haben wir noch Osterbrot gegessen.

Doch dann kamen unsere Eltern um uns abzuholen.

Das war eine wundervolle Ostereiersuche.

Kyriana Held (April 2018)